

That the Hon. Messrs. Allan, Blake, Bourinot, Chaffers, Chapais, Cormier, Ferguson, Hazen, Lacoste, Leonard, Locke, Macfarlane, Malhiot, Miller, Mills, Odell, Panet, Reesor, Steeves and the mover, be appointed a Committee to assist his Honour, the Speaker, in the direction of the Library of Parliament, so far as the interests of this House are concerned, and to act on behalf of this House as members of the Joint Committee of both Houses on the Library.

The motion was carried.

It was ordered that a message be taken by a Master in Chancery to the House of Commons informing them of the appointment of the two last mentioned Committees.

The House then adjourned.

bre des communes à titre de Comité mixte à l'égard des travaux d'impression.

Que les honorables messieurs Allan, Blake, Bourinot, Chaffers, Chapais, Cormier, Ferguson, Hazen, Lacoste, Leonard, Locke, MacFarlane, Malhiot, Miller, Mills, Odell, Panet, Reesor, Steeves et le proposant soient constitués en Comité chargé d'aider son honneur le Président dans l'administration de la bibliothèque du Parlement, en ce qui concerne les intérêts de cette Chambre et pour la représenter au Comité mixte des deux Chambres à l'égard de la bibliothèque.

La motion est adoptée.

Il est ordonné qu'un message soit envoyé, par un conseiller de la cour de la Chancellerie, à la Chambre des communes pour l'informer de la constitution des deux derniers comités mentionnés.

Le Sénat s'ajourne alors.

---